



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 3 号

令和 6 年 6 月 30 日 発行

1 学期のまとめをしっかりと！

早いもので、夏休みまであと 3 週間となりました。水泳学習や様々な学校行事も順調に進んでいます。このところの気温は、暑くなったり、涼しくなったりと不安定です。様々な感染症も出ている状況です。熱中症と感染症に配慮しながら、1 学期のまとめをしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

健康と安全に気を付けて夏休みを迎えられるように 7 月もご協力の程、よろしくお願ひいたします。



《 全校体力テスト (6/4) 》



6 年生がリーダーとなり、縦割り班ごとに体力テストを実施しました。みんなで励まし合いながら、少しでもよい記録が出るように頑張る姿が見られました。

《 銚田オペラガラコンサート (6/5) 》

プロの音楽家によるオペラガラコンサートがありました。「オー・ソレ・ミオ」「カルメン」などのオペラや「フニクリ・フニクラ (鬼のパンツ)」など、一度は耳にしたことのある曲をたくさん聴くことができました。最後に全員でトトロの「さんぽ」を歌うことができ、楽しい時間となりました。



《 あいさつ運動 (6/6) 》

大洋中学校の 1 年生が来校し、あいさつ運動をおこなってくれました。元気のよい声が飛び交いました。

卒業して 2 ヶ月が経ち、みんなたくましく成長していました。



《 6 年 クライミング体験 (6/11) 》

6 年生が、とくしゅくの杜でクライミングに挑戦しました。頂上まで到達した児童もいました。「もっとやりたい！」との声がたくさん聞かれました。



《 4 年 キッズニア東京遠足 (6/20) 》



4 年生は遠足で、キッズニア東京に行ってきました。グループごとに自分たちで選んだ職業を 3~4 つ体験しました。ピザ、ソーセージ、ピラフなどを作って食べたり、車の運転をシミュレーションしたり…。楽しみながら本格的な活動ができたようです。

《 3 年 ワールドキャラバン (6/20) 》

ベトナム、スリランカ、イラン出身の方々をお招きし、日本との文化の違いを学びました。民族衣装を着せていただいたり、絵本や教科書、お金、食べ物、楽器などを実際に見たり触れたりすることで、理解を深めることができました。

